

Noticias desde el Platanal Un regaño para el niño Alejandro Gaviria:  
“eso no se hace, pau, pau...”

Imprimir

Absolutamente claro y contundente el escrito del ministro de relaciones exteriores Álvaro Leyva Duran[1] en defensa y respaldo del presidente Petro, pues hace salir a flote la hipocresía, el acomodo, la conveniente ignorancia, la impostura y la dulce mediocridad de tantos y tantos sabiondos -y hediondos- intelectuales chimbos, periodistas oportunistas, sabedores de todo y de nada, aprovechados de ocasión, excansilleres vendidos, ex presidentes y ex altos funcionarios arrodillados; y, éticos de ocasión, colombianos, acostumbrados a solo recibir órdenes. En fin, una caterva de imbéciles e idiotas útiles y abyectos convenientemente inclinados a todo tipo de poder, y para quienes seguramente el canciller y el presidente Gustavo Petro son enviados del mismísimo demonio por poner la terrible situación de Palestina e Israel en un contexto de más de setenta años de atropellos de la poderosa y bélica Israel acompañada de sus también poderosos aliados, contra el pueblo Palestino.

No faltará quien diga, o “deduzca” desde su limitada lógica y los límites de su estupidez, que quien escribe estas palabras es un adicto al terrorismo, para quienes, también, en Palestina están los malos absolutos, y en Israel los buenos relativos.

Nombro como representante vitalicio de toda esta caterva de lambones y estúpidos, pues se ganó con creces este “honor”, a Alejandro Gaviria, que con una ética de último momento afirmó en su cuenta X que el “...ataque contra el centro de salud no tiene justificación y advirtió que se trata de un acto ‘inaceptable e inmoral’”[2]

Cuando ese economista al servicio lacayo de las EPS privadas fue regañado por el embajador de Israel por su “desliz”, de inmediato eliminó su mensaje disculpándose afirmando que fue que “se apresuró”. A este “gran” economista lleno de pergaminos”, le cuesta mucho entender que la ética no es un asunto de un día sí y otro día no. Mientras el canciller calificó de “patanería insensata” las intervenciones del embajador de Israel, Gaviria, este exprimidor de leche del sistema, se limitó a obedecer. Que cagada la del presidente Gustavo Petro al nombrar como ministro de educación a este “impoluto” economista.

---

Noticias desde el Platanal Un regaño para el niño Alejandro Gaviria:  
“eso no se hace, pau, pau...”

[1] En:

<https://www.elespectador.com/politica/canciller-alvaro-leyva-respaldo-a-petro-y-sugirio-al-embajador-de-israel-pedir-excusas-e-irse-relaciones-con-israel/>

[2] En:

<https://www.eltiempo.com/amp/mundo/medio-orientе/embajador-israeli-responde-a-alejandro-gaviria-por-critica-tras-ataque-a-hospital-817133>

Álvaro Albán Moreno

Foto tomada de: Pulzo